

## Kleine Fitzer drehen bei Carrerabahn-Meisterschaft ihre Runden



■ **Hambuch.** In der Hambucher Sporthalle war wieder „Kampf um die Pokale“ angesagt, als die Dorfakademie zur alljährlichen Carrerabahn-Meisterschaft eingeladen hatte. Kleine und

große Rennsportfans steuerten ihre Elektroblinden mehr oder weniger gekonnt über den rund 75 Quadratmeter großen Rundkurs, der den Piloten wegen der eingebauten Schikanen ei-

niges abverlangte. Parallel dazu gingen die kleinen Lego-Baumeister ans Werk, um beim Wettbewerb das erhoffte Siegerprojekt zu präsentieren. *te*